



ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE
SECRETARIAT GENERAL | COMMUNICATION

Les directeurs du primaire croulent sous le travail administratif!

Un communiqué Belga évoque un rapport de la Cour des comptes qui a calculé qu'en Flandre, *"un directeur d'une école secondaire reçoit près de **trois fois** plus de soutien pédagogique et administratif par élève que le directeur d'une école primaire"*.

Qu'en est-il en Communauté française?

C'est pire encore! Selon la taille de l'école, l'école secondaire reçoit **entre 12,5 et 19 fois** plus d'aide administrative et éducative, **quel que soit le réseau**.

Vous trouverez en annexe un tableau comparatif des moyens accordés au fondamental et au secondaire. Ces informations sont extraites du [mémoire](#) 2009 du SeGEC. Les partis politiques de la coalition actuelle se sont engagés à changer cette situation mais aujourd'hui, rien n'a changé.

A la veille de la rentrée scolaire, nous sommes à votre disposition pour expliquer et commenter cette situation intenable pour les directeurs des écoles fondamentales.

Contacts:

Godefroid CARTUYVELS, Secrétaire général de
l'enseignement fondamental catholique
0473 65 65 91

François TEFNIN, Directeur du service communication
0485 50 36 44